
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan.  
Hoy contamos con la visita del 
P David Manzanas que tendrá a 
su cargo la predicación. 
 
ENFERMOS 
- El pastor nos trae recuerdos 
de nuestra hermana Lucia 
Belloso y de su hermana Isabel 
desde la residencia.  
 
- Nuestra hermana Hortensia 
sigue en estado crítico en el 
hospital de San Juan, nuestro 
pastor junto con Mariló pasaron 
por el hospital pero ya no está 
consciente. 

 
- Isabel María, la pastora de 
Albacete, tendrá que ser 
operada de un tumor que tiene 
desde hace varios años en la 
cabeza, es una operación muy 
delicada por lo que rogamos 
oración.  

CÉLULA DE MAYORES 
Será este próximo Martes día 28 
de Febrero a las 18h.  
Tema: La justicia humana y la 
justicia Divina. 
 
SALIDA CULTURAL A ORIHUELA 
El próximo sábado 4 de marzo 
todos los que 
quieran pasar 
un día de visita 
cultural en 
Orihuela y 
buena 
fraternidad con comida incluida, 
deben hablar con Llanos a la 
salida del culto. Se alquilará un 
autobús. Hoy es el último día 
para apuntarse. 
 

SERVICIO DOMINICAL  
DE FEBRERO 

Puerta: Jose Luís. 
Ofrenda: Antonio y Mariló, Tina y 
Conchita, Ana Arrarte y David 
Botella. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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En cierta ocasión Jesús preguntó a 
sus discípulos ¿quién dice la gente 
que soy yo? La misma pregunta se ha 
ido repitiendo a lo largo de la historia, 
y como entonces, también hoy, se 
sigue respondiendo de diferentes 
maneras. Los discípulos contestaron: 
<<Unos, Juan el Bautista; otros, Elías; 
y otros, alguno de los profetas >>; hoy 
también se dan diferentes respuestas: 
una buena persona; otros, un líder 
moral; y algunos, un gran 
revolucionario, etc.  
 
Pero Jesús dio un paso más, no 
estaba tan interesado en lo que 
pensaban de él los demás como lo 
que pensaban ellos mismos, de ahí la 
segunda pregunta: ¿Y vosotros, quien 
decís que soy? Ahora la pregunta se 
hacía más personal, se dirigía a ellos y 
esperaba una respuesta. En ese 
momento se cruzarían las miradas, y 
el silencio se haría eterno, todos 
sabemos por experiencia que cuando 
nos hacen una pregunta en grupo 
normalmente no queremos contestar 
hasta que no tenemos la respuesta 
exacta, en ese micro-espacio de 
tiempo se nos genera una cierta 
incertidumbre e incomodidad, incluso 
nos sentimos un poco violentados. 
 
Uno de ellos, Pedro, tomó la delantera 

y contestó: Tú eres el Cristo. Así, tan 
contundente, tan escueto, tan cierto, 
pero en ese momento del evangelio 
sin el contenido completo de lo que el 
Cristo representaba. Pedro tendría 
que ir conociendo poco a poco quién 
era realmente Jesús el Cristo. Sus 
imágenes y sus sueños y sus 
aspiraciones, las de Pedro sobre el 
Cristo, se verían desmontadas, 
insatisfechas, incluso frustradas; pero 
sería la convivencia, las crisis, sobre 
todo la última, el arresto del maestro 
en Getsemaní, que pondría de 
manifiesto que su imagen inicial no 
correspondía con su respuesta: <<tú 
eres el Cristo>>, y mucho menos la del 
crucificado, final de una historia de 
fracaso; lo único que quedaba era 
volver a la pesca. Pedro, como el resto 
de los discípulos, tendría que esperar 
a la resurrección para darle el 
contenido exacto a su primera 
afirmación. 
 
Seguro que tú y yo podremos decir 
como Pedro <<quién es Jesús para 
nosotros>>, pero de igual manera que 
para él tendremos que recorrer 
muchos caminos y experimentar 
muchas crisis y decepciones hasta 
que realmente comprendamos quién 
es verdaderamente Jesús. 

¿Quién es Jesús para mí?      
(Mr. 8:27-30) 

José Luís Castro ReflexiónPIEBA 

Por nuestra hermana Hortensia que el Señor haga su voluntad, por su 

familia en estos días tan especiales que puedan acercarse al Señor. 

Por el resto de nuestros mayores y enfermos. Por Isabel María que 

el Señor le dé paz, y que dé sabiduría a los cirujanos.  

 

Por las familias de la iglesia, por los matrimonios jóvenes, por la 

educación de nuestros hijos que crezcan en ambientes sanos y 

educados en la Palabra. 

 

Por nuestras iglesias hermanas del sureste y de la provincia de Alicante, 

que el Señor bendiga sus testimonios, y sean ejemplo de fe y de 

buenas obras.  
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Expresar el acento impregnado de gratitud que emana aflorando la 

sinceridad que durante el arrobamiento producido al caminar juntos 

Amparo y yo por el sendero que nos acercaba, cada día más, al Camino, La 

Verdad y La Vida. 

Algunas veces, comentando nuestros problemas de salud, coincidíamos en 

que todo lo podíamos soportar en Cristo que nos fortalece. Por ello, además, 

nuestro gozo, que era manifiesto por la reiterada muestra del amor fraterno 

que habéis derramado en nosotros con oraciones, visitas, exposición de la 

Palabra, tanto por distintos departamentos eclesiales, como también en 

personales visitas de hermanos, pastores y oradores, quienes todos, con 

deseos de acercar un poco más las cálidas entonaciones de himnos y 

cánticos espirituales las cuales estaban ya un poco lejanos de nosotros. 

Todo ello lo considerábamos, Amparo y yo, como especial música que 

alcanza la plenitud del latido del sentimiento fraterno transformado en 

aroma lozano, como una brisa suave que perdurará siempre. 

Nuestro amor de esposos fue separado por la Excelsa Voluntad. Hoy,  en 

una aparente soledad, confirmo que nos habéis querido con sinceridad y 

con lenguaje humano os digo: ¡Gracias en nombre de los dos¡ 


